



INE valida iniciativa electoral de X. González

ATZAYACATL CABRERA

/ EL SOL DE MÉXICO

La presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Kenia López Rabadán, anunció ayer que el INE ya validó la iniciativa ciudadana de reforma electoral que entregó en diciembre pasado la organización Salvemos la Democracia, encabezada por Claudio X. González.

Ante medios de comunicación López Rabadán dijo que el Instituto Nacional Electoral ya notificó a la Cámara de Diputados que la iniciativa ciudadana de refor-

ma electoral cumplió con los requisitos que marca la ley; es decir, con el respaldo de 0.13 por ciento del padrón electoral, lo que representa unas 136 mil firmas.

"Por tanto, daremos cuenta este miércoles, en la Comisión Permanente, de que esta iniciativa ha cumplido con 0.13 por ciento de las firmas que establece la ley y, por tanto, iniciará el proceso legislativo", dijo la diputada presidenta.

La legisladora panista adelantó que el proceso legislativo para discutir dicha iniciativa de reforma electoral comenzará en la Cámara de Diputados.